

Je tiens à m'investir dans le rayonnement des entreprises de la Mauricie, m'impliquer dans le développement de notre région et contribuer à faire vibrer l'essence entrepreneuriale d'ici.

Mettre à profit mes compétences en développement des affaires et communications acquises tant via mes études universitaires que mon expérience dans les différentes organisations auxquelles j'ai eu la chance de contribuer. De plus, ma compréhension et vision des différents modèles d'affaires ainsi que ma capacité à déceler et faire briller les différentes opportunités sur nos marchés seront certainement des atouts importants. Finalement, comme responsable du développement des affaires de Culture 3R, j'ai à cœur d'être porteur de l'impact culturel sur le tissu entrepreneurial trifluvien et la Jeune Chambre est au cœur de cet écosystème.

Je suis un joueur d'équipe qui crois fermement au pouvoir exponentiel d'une équipe soudée qui travaille ensemble vers une vision commune et c'est dans cet esprit que je désire intégrer le conseil d'administration de la Jeune Chambre de Commerce de la Mauricie. En espérant avoir votre support et confiance pour un mandat auprès de notre chère organisation régionale!

Nicolas Bernard